



平成29年11月15日
【第15号】
文責：校長 金子圭一

・11月10日（金）、長崎県から例年より1月早くインフルエンザの流行期に入ったと発表されました。「保健だより」でもお知らせしておりますが、手洗いや咳エチケットなど基本的な予防対策の徹底と早期受診を心がけるようお願いいたします。寒暖の差も激しく、服装にも迷うところです。気温に合わせて脱ぎ着やすいものが子どもたちには適しています。衣類への記名についての配慮もお願いいたします。

【10日（金）全校朝会で2点、生活指導を行いました】

- ① 登下校時、安全のためポケットから手を出す。
 - ② 使い捨てマスクにも「記名」する。
- ・生活指導主任から①②について指導しました。①はもちろん「安全」のためです。その他にも「姿勢と成長」「印象」について説明しました。②は通学路や校内で落とし物として目立つようになったからです。

【10日（金）学校保健委員会で「メディア講習会」を開催しました】

・長崎県メディア安全指導員の川上貴子様を講師としてお招きし、1年～4年生児童と保護者の皆様を対象とした講習会を開催しました。この学校だよりでは概要と感想だけお伝えします。

- ① インターネットは世界とつながっている。
- ② メール（文字）で伝わるのは1%程度で真実が伝わりにくい。
- ③ メディアを活用する時に、してはいけない事がある。
- ④ メディアとの悪いつき合い方で弊害がある。（例えば睡眠時間）
- ⑤ 改善するためには家族の協力が必要である。

・僅か半年あまりで依存症になり、タブレットが片時も手放せない外国の幼児の事例が痛ましかったです。生活から一切切り離すことは難しいので「上手なつき合い方」を身につけて欲しいと感じました。

学校経営の基本方針 「みんなが楽しい学校」の創造

「あったか言葉・行動の実践によって主体的にみんなが楽しい学校をつくらうとする子どもの育成」
子どもたちの行動目標

「あいさつ」「へんじ」「くつならべ」



※地域ぐるみで取り組む行動目標「あいさつ」（学校支援会議より）

【2日（木）九州地区道徳教育研究大会が無事に終わりました】



・九州各地からお客様をお迎えした標記大会が無事に終わりました。1年、山崎教諭、6年、吉田教諭の授業はもちろん、子どもたちの「あいさつ」や「へんじ」の態度や整った学習・生活環境など多くのお褒めの言葉をいただきました。

【8日（水）市小学校音楽発表会で4年生が頑張りました】



・4年生が本校の代表として音楽発表会で歌唱・合奏を発表しました。大きなアルカス SASEBO のステージ上でこれまでの練習の成果を堂々と表現することができました。心地よい緊張感と達成感をそれぞれに味わいました。さらに11日（土）の「公民館まつり」でも日頃お世話になっている地域の皆様に、音楽発表会で発表した歌唱と合奏を披露しました。地域行事への参加についてご理解・ご協力いただき、ありがとうございました。

・4年生が本校の代表として音楽発表会で歌唱・合奏を発表しました。大きなアルカス SASEBO のステージ上でこれまでの練習の成果を堂々と表現することができました。心地よい緊張感と達成感をそれぞれに味わいました。さらに11日（土）の「公民館まつり」でも日頃お世話になっている地域の皆様に、音楽発表会で発表した歌唱と合奏を披露しました。地域行事への参加についてご理解・ご協力いただき、ありがとうございました。

【10日（金）稲刈りを行いました】

・5年生の総合的な学習「栽培活動」で実りの秋を満喫しました。長い期間の世話や手間が結実した手応えを感じました。それぞれに、生産者の苦労や工夫、また喜び等も想像することができました。

